
L’HOUMEAU le 27 janvier 2023
Salle de l’Orangerie.

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 27 JANVIER  2023

Notre Président ouvre la séance, remercie les personnes présentes, invités et partenaires.
Suite aux inscriptions avant la réunion, les présents sont au nombre de 45, et le Président précise qu’il a reçu 4 pouvoirs.
Ordre du jour :
Compte rendu des activités 2023
Bilan financier.
Cabane.
BER.
Site internet.
FNPP
Gestion du port.
Election du nouveau bureau.

Compte rendu des activités 2023.
-Samedi 26 mars : Atelier pêche, techniques aux leurres et au posé, nœuds, bas de lignes, fil, tresses, appâts, leurres, 
fonds et sédimentologie, lieux, météo,  très peu de personnes, mais des passionnés.
-Samedi 30 avril   : Matinée sécurité  avec la SNSM. Notre association a organisé une journée sécurité avec la SNSM. Au 
programme sécurité en mer, trousse de secours, vérification des gilets, réanimation, massage cardiaque. Comme nous 
sommes près du port de commerce de LA PALLICE, Jean Michel TOUPIN Président de la station SNSM de LA ROCHELLE 
nous fait passer des vidéos sur les dangers autour du port, et surtout pendant les manœuvres des cargos ou autres gros 
navires. Les distances à respecter, et surtout sur ce qu’il ne faut pas faire, avec des images incroyables montrant des 
plaisanciers ayant frôlé la catastrophe ; vraiment très instructif. Remerciement à la SNSM
-Mardi 17 mai : Phare de Chauveau     :Mauvais temps pas de sortie.
-Samedi 18 juin : Phare de Chauveau     : le brouillard dense à partir du pont de ré nous à inciter à  se regrouper  et à gérer 
au GPS. Malgré quelques peurs du fait de retardataires, la journée fut superbe.  
-Dimanche 9 juillet : Guinguette port du plomb, côté Nieul sur mer, animations, Buvette, repas, chichis, glaces, jeux, feux 
d’artifice, bal. Super journée, chaude , mais recette conséquente.
-Samedi 16 juillet : Fiers d’Ars     : île de Ré     :Mauvais temps pas de sortie.
-Samedi 06 août : Balade embouchure de la sèvre niortaise, Mauvais temps pas de sortie.
-Samedi 13 août : Phare de Chauveau     :Mauvais temps pas de sortie
-Samedi 03 septembre : Fête de L’ANSE : Plage de L’HOUMEAU.Animations, buvette, restauration, feux d’artifice, bal. 
Forum des associations. Beau temps là aussi beaucoup de monde. Belle recette, mais une nouvelle fois, pas beaucoup de
bénévoles, donc journée très fatigante pour les présents.
-Samedi 24 septembre :  Sortie mer pêche     : après le retour, remise lots, apéro. Un peu de pêche, mais quand même des 
contents à la remise des lots.
-  Vendredi  18 novembre     :  soirée Beaujolais nouveau     : sur inscription, dégustation avec buffet. Une trentaine d’inscrits. 
Avec le beaujolais, un barbecue avec côte de bœuf à régaler les convives. Merci à ceux qui se sont occupés de la cuisson.

En résumé le bilan financier 2022,
La vérification  des comptes 2022 a été faite par 2 adhérents qui sont Messieurs Dominique SAVINEAU et  Alain PETIT.
Intervention de notre trésorier Pierre GENAUDEAU pour commenter  le budget.
Conclusion sur le solde du budget : Nous finissons l’année avec un solde au 31/12/2022 positif. 
Le budget s’affiche sur l’écran, et il est commenté. 
Le positif servira à l’achat d’un Treuil suite au tracteur en mauvais état, aux travaux pour remise en état des  BER, et à 
l’achat pour les fêtes.



Nous avons mis une petite somme pour vous faire un cadeau, un couteau avec une inscription Port du plomb. Et nous 
pouvons remercier Gwenael pour sa contribution à ce projet.
Notre trésorier demande si dans l’assemblée il y a des questions.
Réponse du trésorier.

Cabane :Travaux cabane 2022     :
Grand rangement et nettoyage de l’intérieur
Cabane suite à faire 2023
1_ Fuite sur la toiture à réparer
2_ L’entourage du terrain de la cabane, avec peinture des ganivelles.
3_ Nettoyage du terrain.
L’initiative de mettre toutes les forces disponibles en commun est une réussite.
Nous n’oublions pas dans nos remerciements, les subventions spécifiques données pour la cabane par les deux mairies 
de L’HOUMEAU et de NIEUL/Mer. Merci aux deux conseils municipaux. Sans ce financement aucun des travaux n’aurait 
pu se faire.

BER     : Petit Ber : Gros travaux pour une remise en état.
Gros BER : A vérifier.

Site internet     : Pensez à aller sur le site, que ce soit pour les arrêtés, les restrictions, et ou les partenaires comme les 
mairies. Et surtout pour vous inscrire pour les sorties, et ou l’occupation des Bers.

CDPP17-FNPP. Je rappelle le pourquoi nous sommes affiliés au CDPP17, et à la FNPP. Le CDPP17 est le comité qui 
regroupe beaucoup d'autres associations du département, pour nous représenter et défendre nos intérêts sur la 
plaisance, la pêche sous toutes ses formes, à pieds, à la canne, et ou au filet. Siège aux différents comités auprès des 
grandes instances que sont la préfecture maritime, le comité façade atlantique et dernièrement les parcs marins. Moi-
même je suis le représentant pour la pêche de loisir. Par le CDPP17 nous adhérons  à la FNPP (fédération nationale 
Pêche et plaisance) qui elle représente les pêcheurs au niveau national et au niveau européen par l'intermédiaire des 
députés. C'est par leurs intermédiaires que nous recevons les documents et les arrêtés concernant la pêche de 
loisir. Nous voyons des restrictions sur la pêche chaque année (entre autre l’interdiction du plomb). Plus nous serons 
nombreux dans les fédérations, plus l’impact sera important. 
Pêche du  thon, vous avez obligation de cotiser à la FNPP, commentaires de Pierre GENAUDEAU, qui sera remplacé par 
Olivier COURPOTIN. 
Comme toutes les  associations affiliées à La FNPP, notre assurance est la MAIF ,  et cela gratuitement, la FNPP ayant fait 
un partenariat avec cet assureur.

Gestion du port     : Résumé de la Réunion portuaire en date 14 décembre 2022. 
Il y a un gros chantier qui se tiendra après notre terrain, pour refaire la maison du gardien, avec des WC neufs, ainsi que 
des douches. IL est aussi prévu un local qui sera à louer, pour de la vente ? Ce projet  est subventionné en totalité par le 
département. ❖ Tarifs 2023 Mme DESVEAUX indique qu’il est proposé chaque année une augmentation des tarifs en fonction du 
taux d’inflation. Cette année, au vu du taux d’inflation, il est proposé d’augmenter les tarifs de 5%, soit une hausse moins importante 
que l’inflation. Cette augmentation est nécessaire au vu de l’augmentation des charges (fluides, fournitures, travaux…). Elle rappelle 
que le Département, depuis la reprise en gestion directe des ports a déployé un important programme d’investissements. En parallèle, 
dans le cadre de sa stratégie en faveur du développement de la plaisance, un travail d’harmonisation des grilles de tarifs est en cours. 
La démarche a été présentée en détail lors du Conseil portuaire de mai 2022. Concernant le port du Plomb, le niveau de redevance du 
port correspondant au niveau des services, l’application de la nouvelle grille tarifaire se fera de manière progressive à compter de 2023
pendant 2 ans. Des échanges ont lieu concernant le taux d’augmentation proposé. Résultats du vote : 5 pour / 4 contre / 1 abstention. 

Nous arrivons au terme de trois années, et il faut refaire des nouvelles élections pour élire un nouveau comité.
1_ Le président demande s’il y a des candidatures pour le bureau ?
_Personne ne se présente !!!

Candidature     : Le Président prend la parole : Une partie du bureau a décidé de se représenter. Ces personnes sont : 
Messieurs : RICHOU Jacques, GUILLAS Jean, GUILLAS Jean-Claude, LEPENNUISIC Gwénael, Anthony ROUILLER-MARTIN, 
LAPRÊLE Didier. Notre trésorier Pierre GENAUDEAU a souhaité ne pas continuer.

1er vote : Etes-vous d’accord pour élire les membres précités.
Pour : 45  et 4  pouvoirs
contre : __0__



Les membres candidats sont élus à l’unanimité des présents au bureau de l’Association:
Le 1er jeudi de février, les membres élus  se réuniront pour élire le bureau et les fonctions de chacun.
Une précision,  pour beaucoup d’entre nous, dont moi-même, ce sera le dernier mandat, donc : pendant ces 3 années 
qui viennent, il faut que des personnes se présentent pour assurer la continuité, et ne pas attendre les 3 ans, nous les 
formerons aux diverses fonctions si besoin.

Le Président demande s’il y a des candidatures pour les futurs membres des commissions des fêtes et animations, 
ainsi que pour aider à la représentation de la CDPP17.
_Aucune !!!_________

Prévision 2023 : 
Les deux mairies de L’Houmeau et de Nieul se sont entendues pour la fête du port pour le samedi 1er juillet 2023 .Nous 
ferons buvette et restauration, et bien évidemment les balades sur le go, entre autre au bénéfice des la SNSM. Pour 
notre participation, il faudra beaucoup de bénévoles. J’attends une grosse participation de votre part. Pour nos activités,
nous vous tiendrons au courant de notre agenda 2023.

Notre Présidents demande à l’assemblée si des personnes ont des questions, et ou si une personne souhaite intervenir.

Avant de faire nos vœux, le bureau voudrait faire un remerciement pour toutes les années passées à nos côtés à notre 
trésorier Pierre GENAUDEAU, et aussi à Dany sa femme que nous remercions pour tous nos achats pour les fêtes ou 
autres. Merci  de les applaudires grandement.

Le président clôture l’assemblée générale.
Notre Président remercie l’assemblée, et souhaite au nom de l’association les Meilleurs Voeux de Bonne et heureuse 
Année pour toutes et tous, à nos partenaires, aux Maires et ou à ses représentants, aux conseillers départementaux, et 
aux représentants du département.

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine vers 19h30, et notre président invite l’ensemble des personnes 
autour de la galette et du pot de l’amitié.

Le Président : Le Secrétaire :

L’HOUMEAU le 27 janvier 2023


